

USI - Information Übungsbetrieb

Salsa, Merengue, Bachata, Cha Cha Cha
Lateinamerikanische Paartänze für Anfänger

Kursleiter: Angelika Freudenthaler
Nefi Marques Reyes
Zeit: Donnerstag, 19.50 - 21.20 Uhr – 10 Termine
Ort: Volkshaus Ferdinand-Markl-Straße

In diesem Kurs werden Grundschriffe und einfache Figuren verschiedener populärer lateinamerikanischer Tänze vermittelt. Der Fokus liegt auf Bewegung und Spaß. Hauptsächlich widmen wir uns Schritten und Figuren von Salsa, Merengue, Cha Cha Cha und Bachata. Wichtig sind uns gute Musik, eine angenehme Atmosphäre und viel Lebensfreude. Ein fixer Tanzpartner ist nicht notwendig. Wir wechseln alle paar Minuten. Bitte auf der richtigen Liste anmelden. Wir freuen uns auf euch!



Die Kursleiter

Nefi Marques Reyes

Nefi kommt aus Kolumbien und beschäftigt sich seit vielen Jahren mit Tanz. Besonders Salsa und Bachata zählen zu seinen Favoriten. Tanzen ist für ihn Leben. Nefi kennt sämtliche lateinamerikanischen Tanz- und Musikstile.

Er teilt seine Freude an der Musik und der Bewegung gerne mit den KursteilnehmerInnen und liebt es seine Begeisterung weiterzugeben.

Angelika Freudenthaler

Angelika hat schon im Kleinkindalter angefangen zu tanzen. Zunächst im Kinderballett, dann in der Jazztanzgruppe und im Hip Hop Kurs. Schließlich fand sie den Weg zu den lateinamerikanischen Tänzen und genießt seither nichts mehr als die Lebensfreude der Musik, die energiegeladenen Bewegungen und die Emotion, die beim Tanzen entsteht. Gerne teilt sie diese Begeisterung mit den Tänzern und Tänzerinnen im Kurs.